
13.02.2013 – 16:40 Uhr

Les employés d'Alcatel Lucent: des pions sur un échiquier

Zürich (ots) -

Employés Suisse a organisé aujourd'hui une réunion d'information pour les employés d'Alcatel Lucent (cf. Communiqué de presse du 22 janvier 2013, <http://angestellte.ch/newsroom-fr/communiques-de-presse/showData/orange-et-alcatel-lucent-lutte-pour-des-tarifs-telephoniques-moins-chers-aux-depens-des-employes>). A ce jour et malgré de nombreuses tentatives d'Employés Suisse, la direction d'Alcatel Lucent refuse d'entendre raison. Les employés en subissent les conséquences et font face à un avenir incertain, pavé d'incertitudes juridiques sans précédent.

Etant donné l'absence de transparence et le non-respect des prescriptions légales par Alcatel Lucent, Employés Suisse est arrivé au constat qu'aucune discussion constructive n'est possible et que seule la voie judiciaire permettra d'atténuer l'inacceptable mépris de la direction de cette entreprise pour ses employés. Employés Suisse soutiendra ses membres si des actions sont entreprises.

Contact:

Pierre Serge Heger, conseiller juridique Employés Suisse 079 230 51 15

Virginie Jaquet, communication Employés Suisse, 079 385 47 35

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006251/100732761> abgerufen werden.